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Abstract (en)
1. Shelving carrier of sheet steel with angular cross-section for hooking to wall rails or columns, consisting of a flat carrier arm part fitted with hooks
and a flange of strip form angled off at right angles, with securing holes for the securing of a shelf or the like resting on the flange, characterised in
that the flange (3) comprises protruding tongues (4, 5) and the securing holes (6) are arranged in the tongues.

Abstract (de)
Der Regalträger ist mit Haken (2) versehen zum Einhängen insbesondere in Wandschienen oder Säulen und besteht aus einer ebenen
Tragarmpartie (1) und einem bezüglich dieser rechtwinklig abgekanteten streifenförmigen Flansch (3) mit Befestigungslöchern (6) zum Befestigen
eines auf dem Flansch aufliegenden Fachbodens oder dergleichen. Zur Werkstoff- und Gewichtseinsparung weist der Flansch (3) vorspringende
Zungen (4, 6) auf und die Befestigungslöcher (6) sind in den Zungen angeordnet.
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